

## Bangkitkan Cinta Lingkungan, Kapolres Bersama Mahasiswa Turun ke Jalan

A. Putra - [ALAMSYAHPUTRA.JURNALIS.ID](http://ALAMSYAHPUTRA.JURNALIS.ID)

Sep 8, 2022 - 00:45



BINJAI - Mahasiswa pada masa ini dituntut inovatif dan dinamis, begitupula hubungan antara mahasiswa dengan masyarakat, tidak jarang mahasiswa yang menjadi "role-model" dalam kehidupan masyarakat.

Ini yang mendasari Muhammad Sardani selaku Presiden Mahasiswa Kampus Sekolah Tinggi Agama Islam Al-Islahiyah dalam menyusun agenda rangkaian kegiatan orientasi mahasiswa baru, rabu, 07 September 2022.

Kapolres Binjai AKBP Ferio Sano Ginting, S.I.K., M.H., bersama Walikota Binjai Drs. H. Amir Hamzah, MAP., menghadiri kegiatan yang termasuk kedalam rangkaian agenda orientasi mahasiswa baru di Kampus Sekolah Tinggi Agama Islam Al-Islahiyah, Jl. Ir. H. Juanda, Kelurahan Timbang Langkat, Kecamatan Binjai Timur, Kota Binjai.

Dalam rangkaian kegiatan ini, Kapolres Binjai bersama Walikota Binjai memberikan sambutan serta membuka seremoni pelepasan mahasiswa yang akan mengikuti Longmarch, sebanyak 1.150 Mahasiswa/i baru terlibat dalam rangkaian acara ini.

Sepanjang berjalannya Longmarch dari Kampus STAI Al-Islahiyah menuju Lapangan Merdeka Binjai, peserta Longmarch yang terdiri dari Mahasiswa, Walikota, dan Kapolres Binjai tampak melakukan Bhakti sosial pembersihan jalan dari sampah yang berserakan (Kurve), hal ini merupakan contoh tindakan kecil yang memiliki dampak besar terhadap kehidupan sosial.

Dalam kesempatan yang sama Kapolres Binjai turut mengapresiasi jalannya kegiatan ini.

"Harapannya dengan melakukan hal-hal kecil positif seperti ini dapat memberikan dampak yang besar terhadap diri kita dan lingkungan." pungkas Kapolres.

Kapolres Binjai juga memberi pesan dan himbauan kepada masyarakat Kota Binjai agar berperan aktif dalam menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan di sekitar tempat tinggal.

"mari kita sama-sama menjaga kebersihan mulai dari lingkungan rumah kita sendiri, lingkungan sekitar kita, serta lingkungan kota kita ,sehingga nanti kota yang kita tinggali menjadi kota yang nyaman, kota yang bersih untuk kita semua." tambah Kapolres.

Turut hadir dalam kegiatan ini Kabag Ops Polres Binjai Kompol Agung Basuni SH, S.I.K., mewakili Dandim 0203/Lkt Kap. Inf. Roma Harahap, Kanit Regident Polres Binjai Iptu Fajar Prabowo, Personil Polres Binjai, serta seluruh Mahasiswa peserta Longmarch.

(Humasresbinjai, 07 Sept 2022)